



**KOLEGIUM
ORTHOPAEDI DAN TRAUMATOLOGI
INDONESIA**

**AKREDITASI PROGRAM PENDIDIKAN
SUB-SPELIALIS/FELLOWSHIP
WEBSITE SUMMARY**

Judul program	Program Pendidikan Dokter <i>Fellowship</i> (Konsultan) <i>Hip & Knee</i> Orthopaedi	
Ketua supervisor	1. Jakarta : Dr. L.Andre Pontoh, dr., SpOT(K) 2. Surabaya : Dr. Dwikora Novembri Utomo, dr, SPOT(K)	
Supervisor	1. Prof. Dr. A. Sjarwani, dr., SpB., SpOT(K) 2. Prof. Dr.Fachry Ambia Tandjung, dr., SpB, SpOT(K), MPhil. 3. Dr. L. Andre Pontoh, dr., SpOT(K) 4. Dr. Dwikora Novembri Utomo, dr., SpOT(K) 5. Dr. Edi Mustamsir, dr., SpOT(K) 6. Nicolaas Budi Parama, dr., SpOT(K) 7. M. Zaim Chilmi, dr., SpOT(K) 8. Dr. Franky Hartono, dr., SpOT(K) 9. Dr. Ismail H. Dilogo, dr., SpOT(K) 10. Iwan Budiwan Anwar, SpOT(K) 11. Bambang Nugroho, dr., SpOT(K) 12. Tangkas Sibarani, dr., SpOT(K) 13. Bintang Soetjahjo, dr., SpOT(K) 14. Dicky Mulyadi, dr., SpOT(K) 15. Bambang Kisworo, dr., SpOT(K) 16. Kiki Novito, dr., SpOT(K) 17. Andito Wibisono, dr., SpOT(K) 18. Jamot Silitonga, dr., SpOT(K)	
	Alamat	1. Dept. Orthopaedi dan Traumatologi RSUP Fatmawati Jakarta Jln. RS Fatmawati Cilandak, Jakarta 12430 2. Dept./SMF Orthopaedi dan Traumatologi FK UNAIR/RSUD Dr. Soetomo Surabaya Jl. Prof. Dr. Moestopo 6-8 , Surabaya 60119
	Telfon	1. RSUP Fatmawati Jakarta (021) 766 0616 2. FK UNAIR/RSUD Dr. Soetomo Surabaya (031) 5501481
	Fax	3. RSUP Fatmawati Jakarta (021) 7660616 4. FK UNAIR/RSUD Dr. Soetomo Surabaya (031) 5020406
	Email	
	Website	
Lama Pendidikan	1 (satu) tahun	
Kompensasi	Tidak Ada	
Institusi	1. Dept. Orthopaedi dan Traumatologi RSUP Fatmawati Jakarta 2. Dept. Orthopaedi dan Traumatologi FK UNAIR/RSUD Dr. Soetomo Surabaya	
Tujuan pendidikan dan karakteristik	Pendidikan <i>Fellowship Hip & Knee</i> bertujuan untuk menghasilkan lulusan berkualitas tinggi dengan karakter sebagai berikut: Tujuan Umum 1. Memiliki pemahaman terhadap Ilmu dasar dan teknologi Ilmu Orthopaedi dan Traumatologi khususnya Bidang <i>Hip dan Knee</i> (Trauma, Arthroplasty dan Arthroscopy)	

	<ol style="list-style-type: none"> 2. Memiliki kemampuan memecahkan masalah berdasarkan pendekatan ilmiah berbasis bukti 3. Memiliki rasa tanggung jawab dan kontribusi untuk kemajuan Ilmu Orthopaedi dan Traumatologi khususnya bidang <i>Hip & Knee</i> dibidang pendidikan, penelitian, maupun pelayanan masyarakat. 4. Mampu mengembangkan sikap pribadi sesuai dengan etika ilmupengetahuan dan etika profesi. 5. Sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dalam bidang Subspesialis Ilmu Orthopaedi dan Traumatologi, terutama <i>Hip & Knee</i> (Trauma, Arthroplasty dan Arthroscopy). 6. Mempunyai jaringan sumber pembelajaran (RS Jejaring pendidikan,fasilitasdan sumber daya manusia) secara luas lokal,regional maupun internasional,untuk menunjang proses pendidikan yang efisien, efektif dan berkualitas tinggi. <p>Tujuan Khusus Tujuan khusus Pendidikan <i>Fellowship Hip & Knee</i> adalah untuk menghasilkan lulusan yang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengetahui metodologi penelitian dan mampu menerapkannya dalam bidang Hip dan Knee. 2. Mengetahui epidemiologi penyakit kasus Orthopaedi dan Traumatologi, khususnya di bidang <i>Hip & Knee</i>. 3. Mengetahui dasar-dasar teori kasus <i>Hip & Knee</i> dan mampu menerapkannya dalam pengelolaan penyakit kasus orthopaedi dan traumatologi, khususnya <i>Hip & Knee</i>. 4. Memiliki pemahaman terhadap modalitas terapi yang bermanfaat untuk kasus <i>Hip & Knee</i>(Trauma, Arthroplasty dan Arthroscopy) 5. Mampu mengelola kasus <i>Hip & Knee</i> secara holistik dengan pendekatan interdisiplin. 6. Mampu mengerjakan tindakan bedah dan mampu mengatasi efek samping yang terjadi serta menilai kondisi yang mengharuskan kerjasama dengan bidang lain yang berkaitan. 7. Mampu menanggulangi komplikasi kasus <i>Hip & Knee</i>serta mampu menanggulangi kegagalan pengobatan kasus <i>Hip & Knee</i> yang sudah mendapat penanganan di tempat lain. 8. Mampu memberikan konsultasi pendidikan, pengajaran kepada masyarakat,atau kepakaran kepada dokter orthopaedi dan traumatologi atau dokter lain yang memerlukan.
Kriteria	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki Surat Tanda Registrasi (STR) 2. Telah lulus Orthopaedi dan Traumatologi 2 tahun 3. Diutamakan yang bekerja di RS Pendidikan Pemerintah / RS Swasta dengan sarana yang lengkap 4. Surat izin menjalani pendidikan (dari atasan bila bekerja pada suatu institusi)
Cara mendaftarkan diri	<p>Surat ditujukan kepada :</p> <p>Kolegium Orthopaedi dan Traumatologi Indonesia</p> <p>Dengan Tembusan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua Program Fellowship <i>Hip & Knee</i> Orthopaedi Kolegium Orthopaedi dan Traumatologi Indonesia 2. Direktur Pendidikan Fellowship <i>Hip & Knee</i> Orthopaedi FK UNAIR/RSUD Dr. Soetomo Surabaya 3. Direktur Pendidikan Fellowship <i>Hip & Knee</i> Orthopaedi RSUP Fatmawati Jakarta